

2020年（令和2年）2月1日発行 横井区広報（発行責任者：横井区長）

横井区 交通安全 祈願祭

1月3日（金）

清々しく迎えた新年3日、白鳥神社にて、交通安全祈願祭が執り行われ、多くの区民の皆様にご参加いただきました。日吉神社宮司の祝詞に続いて、氏子総代、交通班長、区長、団体代表、子供見守隊代表、子供会会長、子供代表、区民代表の皆さんによる玉串奉奠が厳かに執り行われました。

交通事故がない一年を過ごしたいものです。



—横井区長 挨拶—

旧年中は、区民の皆様のおかげで、地区行事を滞りなく進めることができました。ありがとうございます。横井区内では、大きな災害、事故もなく平穩に過ごすことができました。うれしく思います。過日、「町内の子どもが家に遅くなくても帰ってこない。」という案件がありましたが、町内非常放送の後、すぐに無事に保護されたと聞き、子どもの安全サポーターの一人としても、ホッと安心しました。子ども達の見守りは、地域の皆さんで行うものです。事故に遭わないように一人一人が気をつけ、今年も平穩な一年を過ごされるようお願い申し上げます。

—神戸交番所長 野村紗代子警部補 交通安全指導—

横井区では、大きな事件、事故もなく無事に過ごされたことと存じあげます。しかし、路地からの飛び出しによる事故や幹線道路へ出る際の事故になりかけた案件は、少なからず起きています。気をつけたいものです。

神戸町内の死亡事故は、1000日以上起きていなかったのですが、11月末に死亡事故が発生してしまいました。お悔やみ申し上げます。県道の整備が進んだこと、大野神戸ICが開通したことなど交通環境はよくなってきています。その結果、交通量が増え、交通事故の可能性が大きくなっていますので、細心の注意を払って運転していただきたいと思います。特に、歩行者の安全確保には、十分に配慮してください。

ハンドルを握るのもアクセルを踏むのも自分自身です。お互いの安全を願う気持ち、譲り合う気持ちを大切にして、日々、安全運転に取り組んでいただきますようお願い申し上げます。



新年の祈り

年明けとともに多くの方が白鳥神社・永徳寺に初詣をされました。白鳥神社では、氏子総代・協議員が参拝者をお迎えし、永徳寺では、住職・門徒総代とともに除夜の鐘をついていただきました。



1月12日（日）には、白鳥神社において、左義長が行われました。今年も多くの方がお札や正月飾りを持ってみえました。最後に、病気をしないようにとお餅を焼いていただきました。

左義長は、小正月の火祭の行事で、一般に1月14日か15日に行われる。竹を主材料に円柱状などに組み、中心の心竹に、御幣に相当する飾りや縁起物を付け、それを、前年のお札や門松や正月飾りと一緒に焼く行事です。

永徳寺 報恩講

1月18日(土)、19日(日)の2日にわたり、永徳寺で報恩講が開かれました。多くの方が法話に耳を傾けていられました。合掌 献花献灯・読経



防火水槽の清掃 1月19日(日)

消防準会員により、防火水槽の清掃が行われました。地下の防火水槽の中に入り、内部にたまった汚泥をすくい出しました。汚泥の量は、ダンプ1台分。16名の皆さんによる泥だらけになりながらの作業でした。お疲れ様でした。



岐阜県における2019年の交通事故発生状況について

() を埋めてください。答えは最下段に。

人身事故件数は、約(①)件、負傷者数は、約(②)人、死亡者数は、84人でした。特徴は、ア)事故件数の(③)割強が高齢運転者による。イ)死亡者の(④)割強は、高齢者である。ウ)死亡者の約(⑤)割は、歩行中・自転車乗用中である。エ)自動車運転中の死亡者の内9人は、シートベルトを着用していれば、死亡に至らなかったと思われる。(岐阜県警発表)



【2月行事予定】

2月 2日(日)	15:00	祈念祭	白鳥神社
2月 9日(日)	9:00~12:00	普通救命講習会	農事センター
2月11日(火)	9:30~11:00	ヨガ教室	農事センター
2月18日(火)	13:00~	カラオケ同好会	農事センター
2月25日(火)	9:30~11:00	ヨガ教室	農事センター

※ 3月15日(日)に、河川美化作業(8:30~)、横井区定期総会(14:00~)を行います。



横井文芸コーナー

育てまじょう 狂俳文化!!

(狂俳寺子屋)

- ① 天地 ウ・メ 薄氷 朝陽を受けて 溶けはじめ
 ② 一字詠込み 善 五月風 仲見世弾む 善光寺
 ③ 折込みウ・サギ 鶯を 探してみつけて 聞き惚れる

- 野菊 林 昭代
 穂泉 奥野 泉
 恵仙 奥野 恵美子

- ① 評 雪消の雫 温むせせらぎ
 ② 評 若葉信州 回向の柱
 ③ 評 響く快声 梅香漂う



横井地藏堂奉燈狂俳の10内定座大尾~見返し10番句には、
 天地○・△ 一字詠込み ◇
 折込み◎・※・☆
 の俳句から余情豊かな優秀な句が充てられます。

横井地藏堂奉燈狂俳は、1999年(平成11年)に48年ぶりに復元されて、21回継続奉燈し、文化資産は、2727電子画像となりました。2020年(令和2年)からの「新生横井地藏堂奉燈」は、文化資産活用によるおもしろ文芸を主体とした奉燈に改変します。

区民・お子様及びご父兄皆様のおもしろ文芸への絶大的ご支援と投句をお願いします。

※ 新境地蔵堂おもしろ文芸の投句スケジュール 5月1日 投句題の発表 5月30日投句締め切り

【編集後記】ふれあい文化ニュース307号をお届けいたします。

とても暖かい年明けでした。私にとってはありがたいことですが、降雪がなく困っている観光地も多いようです。異常気象のない一年でありますように。

※ 交通事故発生状況の答え ①4千件(4052) ②5千人(5144) ③4割 ④6割 ⑤5割

ご家族の構成に異動があった場合は、速やかに区長までお申し出ください。